
Ratsfrau Ute Krupp (SPD) fragt nach, inwieweit die im Antrag thematisierten weiteren 
Gestaltungsmaßnahmen geplant sind. Hierzu erklärt Fachbereichsleiter Peter Feuser, dass ihm  
derzeit keine entsprechenden gestalterischen Maßnahmen bekannt seien. 


